
第１４２８回例会 ９月２２日（金）ガバナー公式訪問＆クラブ協議会  ホテルモリノ 

第１４２９回例会１０月 ６日（金）地区Ｒ財団セミナー報告      ホテルモリノ 

 第１４３０回例会１０月１３日（金）誕生日当日賞例会         

 

第１４２３回例会 ８月１８日（金）クラブフォーラム(増強)            琴平会館 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   圓城寺 広明 委員 

【 例 会 場 】                                 琴 平 会 館 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『我等の生業』 

【ゲスト・ビジター】 FAiCO MiSA 様  「FAiCO」ボーカル    

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長報告】         青戸慶太 会長 

１．ガバナー事務所より、 

〇『2024-25 年度青少年交換学生募集 

資格』変更のご案内が届いております。 

変更前：横浜市・川崎市に在住かつ在学の高校生   

変更後：横浜市・川崎市に在住か在学の高校生 

〇米山奨学生のハラスメントに対する任意のアンケート依

頼が届いております。※米山奨学生 王さんへ案内済み 

〇正しい Rotary ロゴ使用のお願いが届いております。 

〇横浜市・川崎市内のウクライナ難民支援についてのアン

ケート協力依頼が届いております。 

実施中か計画中のクラブ対象 

〇『米山奨学生 秋季交流バス旅行』のご案内。 

１０月１５日（日） 7:30横浜ロイヤルパークホテルに集合  

参加費：米山奨学生 1,000円  ロータリアン 10,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ロータリー米山記念奨学会より、《ハイライトよねやま 282

号》のご案内が届いております。 

３，川崎西北ロータリークラブより、『第 3 グループ人頭分担

金』振込依頼が届いております。 一律 20,000円 

４．あさお区民まつり実行委員会より、『第 41 回あさお区民

まつり』開催のご案内が届いております。 

10月 8 日（日）  10:00～16:00  雨天開催 

麻生区役所・麻生市民館・新百合トウェンティワンホール 

【会長幹事会報告】                青戸慶太 会長 

９月１３日(水) 第３回 会長幹事会が行われました。当日は

樋口ガバナーが出席され、９月１１日のガバナー補佐連絡

会の報告、各クラブから活動計画や内容の報告があり、ど

のクラブも会員増強に力を入れていると報告がありました。

当クラブも積極的に会員増強、脱会防止に努め、親睦の行

事を行えれば、と思っております。 

【幹事報告】                   中山 隆弘 幹事 

★会報着 ○川崎北ＲＣ 第3022回（7/5）～第3028回（8/30

○川崎中原ＲＣ 第 1553 回（6/15）～第 1557回（8/17） 

★例会変更 ○川崎高津ＲＣ ・9/28（木）～9/30（土） 親

睦移動例会 北海道ニセコ ・10/ 5（木） ガバナー公式訪 

問 ・10/19（木） 移動例会 「防災教室」 下作延小学校 

 

 

 

 

 

第 1427 回 例会記録 2023 年９月 1５日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

  

  

〈コンサートのご案内〉 

「10月 10日(火)16：45開演 

麻生市民館ホールで、ボーカルステー

ジ１１回目を開催致します。幅広い年代

の方々がプロの生演奏で歌っていただ

きます。麻生区の後援を頂き、いろいろ

な方々に応援して頂いております。なる

べく多くの方々に来て頂けるように無料

ご招待となります。」 

 



【出席委員会】           栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1427回 26 16 10  61.5％ 

1426回 26 17 9 4 80.8％ 

1425回 26 22 4 2 92.3％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1427 回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 13件 ￥13,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】 鈴木憲治 クラブ奉仕委員長 

◇梅澤馨会員【赤い羽根共同募金お願いします】 

◇大野勉会員【早退します】 

◇梶俊夫会員【暑い日が続いてます】 

◇志村幸男会員【残暑見舞申し上げます】 

◇鈴木憲治会員【コロナ第9波が来ているようです！ 

注意しましょう】 

◇青戸慶太会長 ◇宇津木茂夫会員 ◇◇圓城寺 

◇木村良三会員 ◇栗田将弥会員 ◇鈴木昭弘会員  

◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員  

以上、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブ米山奨学委員長会議報告】    

鈴木昭弘 国際奉仕委員長 

９月４日、クラブ米山奨学委

員長会議に参加して参りま

した。（ZOOM での会議） 

2590 地区は、一人当たりの

寄付金の額が日本で一番

多いというお話でした。 

ただ、会員数が多いクラブ

に比較して総額では、そう 

多くはないのですが、一人当たりの寄付金の額ということで

す。ただ、まだ皆さんからの寄付を募っておりますので、今

年度もお願いいたします。 

会長報告でもお知らせがありましたが、セクハラに関する案

件で長い時間をかけてのセミナーがありました。特に例を挙

げてのお話があり、夜会例会の際にお酒の席で、女性の奨

学生に絡むようなことがあり、ご本人はセクハラの自覚はな

いことがセクハラの案件とみられることが多々あるとのことで

した。皆さん十分に注意して頂きたいと思います。 

その後、現在活躍している米山奨学生の話で、当クラブ出

身のデニーさんや現奨学生、王さんの素晴らしい卓話を思

い浮かべながら、聞いておりました。 

約２時間位のセミナーでした。最後に言われましたのは、引

き続き奨学生への寄付をお願いします、ということでした。 

以上、有難うございました。 

 

９月付を募 

 

 

 

 

注意しましょう】 

◇青戸慶太会長 ◇宇津木茂夫会員 ◇圓城寺広明会員 

◇木村良三会員 ◇栗田将弥会員 ◇鈴木昭弘会員  

 

   

 

   

 

【四つのテスト】    長瀬敏之 会員 

【 閉 会 点 鐘 】     青戸慶太 会長 

【会報委員会】 碓井美枝子 委員長  

写真：蓬田忠 委員 

  

写真：蓬田忠 委員 

 

   

 

    

   

 

 


